

持久走大会開催

1月28日(土)、総合体育館横の金比羅池周辺で持久走大会を実施しました。当日は天気にも恵まれ、多くの保護者が見守る中、一生懸命競い合いました。回りで応援する皆さんから「がんばれ、がんばれ」という声かけられ、走者と応援者が一体となった素晴らしい時を過ごすことができました。持久走大会は児童の体力・持久力の向上を目的としていますが、他者を思いやるという豊かな心情の育成もできたのではないかと



<6年生のスタートの様子>

と思います。応援に来ていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

5・6年生と保護者を対象にした規範教育

1月19日(木)、5・6年生と保護者を対象にした規範教育を本校音楽室で実施しました。内容はメールの危険性と携帯電話の正しい使い方等でした。本校児童は全国平均に比べ、携帯電話の使用率が高いため、マナーや危険性を保護者と共に児童自身が理解しておく必要があります。その点において、今回の講習会はとても有意義でした。参加した保護者の方からは「知らないことがたくさんあり、とても役に立った。携帯電話を子どもに持たせるときは親子で十分話し合って約束やルールを決めたい」等の感想を言われていました。



インフルエンザで学級閉鎖

市内ではインフルエンザの感染が拡大し、本校でも4年1組が1月31日(火)～2月2日(木)の3日間、学級閉鎖の措置をとっています。集団感染の拡大を防ぐために健康観察の徹底や家庭との連携を密にとるようにしていますが、ご家庭でも、手洗い・うがいの励行と咳や鼻水が出るときはマスクの着用をお願いします。また、お子様に発熱等、かぜの症状がある場合は無理な登校は控えるようお願いいたします



2月行事予定

1	水	
2	木	3年七輪体験 5年保育園児との交流
3	金	6年中学校入学説明会 代表委員会
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	新1年保護者入学説明会
8	水	
9	木	5・6年薬物乱用防止教室
10	金	クラブ活動 4年あいさつ運動
11	土	建国記念の日
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	学習参観・懇談会
16	木	
17	金	委員会活動
18	土	
19	日	
20	月	3年あいさつ運動
21	火	
22	水	
23	木	スクーリカウンセラー来校
24	金	クラブ活動 2年生け花教室
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	
		3月7日(火) 6年生を送る会
		3月16日(木) 卒業式
		3月24日(金) 終了式

お子様に発熱等、かぜの症状がある場合は無理な登校は控えるようお願いいたします